



Finanzdepartement des Kantons Basel-Stadt

Steuerverwaltung des Kantons Basel-Stadt

Wir sind tief betroffen vom Tod unseres lieben ehemaligen Kollegen

Stephan Heinrich Stauber

lic. iur. Rechtsanwalt

5. März 1954 – 21. November 2025

Stephan Stauber leitete von 2004 bis 2018 mit grossem Engagement die Steuerverwaltung des Kantons Basel-Stadt. Er bleibt uns als eine ausserordentlich geschätzte, kompetente und allseits beliebte Führungsperson in Erinnerung.

Wir sprechen der Trauerfamilie und den Angehörigen unser tiefes Mitgefühl aus.

Geschäftsleitung sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Steuerverwaltung des Kantons Basel-Stadt